

久世神社の西の街道は、交通の要所をしめていたのかな。に進み、多賀からの市辺、中村、鷲坂等たびたびたわ
國道二十四号線と近鉄奈良線の間を貫っている。

いま、この辺にそって寺田小学校前から延び、そして観音堂、中村、市辺、多賀へと南へ歩いてみると

が、「延喜式」に記されている。通じていた。

鷲坂山は久世神社の鎮座する台地で、鷲坂は長池と久世の間の坂道である。

が、これについては、(1)長池の北方数町の東方を南北に通じる坂道、(2)久世神社の社殿の東方を南北に通じる坂道、との二つの説がある。

奈良時代に兩山城を通り、平城京に移る奈良時代になると、中央築橋の実があが

り、咲く花の匂うが如く栄えた康良の都を中心とし、地方との往来が激しくなった。

から木津川東岸を南北に結ぶ東交通制度も整備され、和同四(711)年には、山背國(應云城)に西田駅(木津町)、日本駅(田辺町三丁目)の二都亭駅がおかれた。これは、木津川流域が

ある。当時の街道は、並木や累根、觀音堂、長池、久世へ、そして走る山陰街道であった。

この東国街道(平安京以後大和街道)は、大和から奈良坂を

黒制が施行されたが未だ洪水も

あり住みついていなかった。

栗子山越(宇治市神明の山)の東方を通り、鷲坂越から

をして宇治に至っていたの

こうか。

市史の窓 No.44



奈良時代の街道

しづつ曲っていて、ゆるやかな坂道が多く、古い家並などもあって、昔の街道筋の姿をとどめている。

都が大和南部から北部の平城京に移る奈良時代になると、中央築橋の実があり、咲く花の匂うが如く栄えた康良の都を中心とし、地方との往来が激しくなった。

から木津川東岸を南北に結ぶ東

交通制度も整備され、和同四(711)年には、山背國(應云城)に西田駅(木津町)、日本駅(田辺町三丁目)の二都亭駅がおかれた。これは、木津川流域が

ある。当時の街道は、並木や累

根、觀音堂、長池、久世へ、そして

走る山陰街道であった。

この東国街道(平安京以後大

和街道)は、大和から奈良坂を

黒制が施行されたが未だ洪水も

あり住みついていなかった。

栗子山越(宇治市神明の山)の東方を通り、鷲坂越から

をして宇治に至っていたの

こうか。